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Al Presidente della Giunta Regionale della Regione Campania 

On. Stefano Caldoro 

 

All’Assessore all’Agricoltura 

Dott. Vito Amendolara  
 

 

Loro sedi 

 

 

 

Interrogazione a risposta immediata (art. 79 bis Regolamento del Consiglio Regionale) 

 

 

Oggetto:  Centro Agro Alimentare di Napoli. 

 

 

Il sottoscritto Consigliere, 

 

premesso 

 

 che il C.A.A.N., concepito nel 1989 per un relativo costo di 110 milioni di euro, 

inaugurato il 4/2/2008, il cui assetto societario è costituito prevalentemente dal Comune 

di Napoli (66,74%), CCIA (10,19%), Regione Campania (3,74%), Provincia di Napoli 

(4,47%), Comune di Volla (2,79%) e da circa 12% di capitale privato, stenta a decollare 

essendo in una prolungata e pericolosa fase di permanente rodaggio; 

 che il C.A.A.N. sostiene costi fissi di gestione elevati quali gli affitti degli spazi 

mercatali, le tasse sui rifiuti, etc., che concorrono fortemente alle cause del mancato 

decollo della struttura stessa; 

 che la forte carenza di infrastrutture viarie, in particolare di rampe di collegamento alla 

vicinissima arteria stradale denominata “Via Circumvallazione Esterna di Napoli”, 

rendono difficile la fruibilità del C.A.A.N. da parte di operatori e cittadini; 
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considerato  

 

 che a tutt'oggi presso il C.A.A.N. si espleta la sola attività di mercato dell'ortofrutta e, 

solo da pochi mesi, anche quello dei fiori mentre non ci sono certezze sulle attività di 

commercializzazione dei segmenti latticino-caseari, della carne e del pescato; 

 che ad oggi, nonostante l'ingente investimento di risorse pubbliche, il C.A.A.N. non 

sembra abbia prodotto i risultati attesi sia sotto il profilo dello sviluppo economico sia 

sotto il profilo occupazionale; 

 che alla stregua dei fatti in premessa richiamati c’è da sottolineare, altresì, che i 

componenti del Consiglio d’amministrazione, percepiscono puntualmente i compensi 

relativi alle loro funzioni per un importo annuo pari ad euro 107.600.00 così come 

riportato dal quotidiano “Il Mattino di Napoli” del 6 Ottobre 2010, gravando sulle casse 

del C.A.A.N, senza che lo stesso riesca a dare risposte concrete alle aspettative che 

aveva generato sin dalla sua apertura riducendosi, per queste ragioni, a mero carrozzone; 

 

Tutto ciò premesso e considerato, 

interroga 

 

 le SS. LL. in indirizzo al fine di conoscere quali iniziative la Regione Campania intende 

assumere, coinvolgendo i soggetti pubblici e privati detentori del capitale azionario, 

affinché il Centro Agro Alimentare di Napoli, uno dei più importanti d'Europa, possa 

finalmente decollare con interventi mirati alla riduzione dei costi di gestione, alla 

fruibilità del sito, al pieno utilizzo degli spazi disponibili; 

  le SS. LL. al fine di sapere la data di avvio e di auspicabile rapido completamento dei 

lavori di realizzazione delle rampe di accesso atteso che lo stesso si concretizzerà grazie 

anche al supporto della Regione Campania. 

 

Napoli, 6 Ottobre 2010           

                                                                                 


